

extremis®



Wer ist Extremis?

Willensstark und in Belgien ansässig, stellt Extremis inspirierende Designmöbel her, die Notwendigkeiten und Qualität miteinander verbinden, um wichtige Interaktionen auszulösen. Wir verwandeln radikale Ideen in bahnbrechende Designs mit einer positiven Wirkung.

Aber warum, wie, wer, wann und wo?

Alles begann in den 80er-Jahren, als Dirk Wynants, Innenarchitekt und Sohn eines Möbelmachers, ans andere Ende Belgiens zog. Aus reiner Liebe zog er von seiner Heimat im Norden Antwerpens in einen der ländlichsten Teile Westflanderns. Nachdem er sesshaft geworden war, brachte ihn seine Liebe zu seiner Familie und seine Leidenschaft für Design dazu, Extremis zu gründen. Eine Marke mit einer klaren Vision und einer Mission: viel mehr zu bieten als nur Möbel. Eine Marke, die Innovation atmet. Seit 1994.

Dem Miteinander verpflichtet

Seit 1994 schwimmt Extremis mit seinen außergewöhnlichen Designs gegen den Strom. Mit einem einzigen Ziel vor Augen hat das Unternehmen Designs entwickelt, die das Wort „Möbel“ noch aufwerten. Jedes einzelne Stück vereint Multifunktionalität, Notwendigkeit, Qualität und zeitloses Design, aber vor allem bringt jedes dieser Möbelstücke die Menschen zusammen. Sie sind etwas, das man ein Leben lang lieben und an die nächsten Generationen weitergeben wird: Tools for Togetherness.



Lust auf Inspiration

Extremis hat nicht den Anspruch, einfach nur schöne Außenmöbel auf den Markt zu bringen, sondern fängt erst dann mit der Umsetzung einer Idee an, wenn sie sowohl notwendig als auch nützlich ist. Eine Idee, die ein Grundbedürfnis erfüllt, eine Lösung bietet und uns die Dinge anders betrachten lässt. Genau darum geht es bei Extremis: radikale Ideen in bahnbrechende Designs zu verwandeln. Designs, die Leben verändern können, wobei jedes Design immer eine Augenweide ist.



Unsterbliche Ideen

Nur diese starken Ideen haben die Fähigkeit, sich auszubreiten und Jahrzehnte statt nur Jahre zu überspannen. Von diesem Punkt an gestalten wir die Idee, um die Zukunft zu inspirieren und die bestmögliche Wirkung zu erzielen. Zu sagen, dass Extremis unsterbliche Stücke erschafft, ist keine leere Aussage. Gargantua beweist auch nach Jahren noch seinen Wert und zeigt, dass ein Picknicktisch elegant und verspielt zugleich sein kann.



Mit Sorgfalt entworfen und aus langlebigen Materialien hergestellt

Jedes unserer „Tools for Togetherness“ hat eine lange Geschichte, noch bevor Sie benutzen. In jeder Phase des Designprozesses streben wir nach höchster Ökoeffizienz. Für Extremis ist es wichtig, dass unser Planet auch in den kommenden Jahrhunderten noch lebenswert bleibt.

Die bedeutet, Transportvolumen zu reduzieren, nachhaltige und qualitativ hochwertige Materialien zu verwenden, Rohstoffe optimal zu nutzen und Qualitätsstandards einzuhalten, die die Langlebigkeit unserer Produkte gewährleisten. Lokal, logisch und ökologisch entworfen, erschaffen wir robuste und langlebige Produkte, die für die Zukunft gerüstet sind und mit Bedacht in Belgien hergestellt werden.

Fakten und Zahlen

- Extremis wurde **1994 gegründet**. Dirk Wynants' erstes Geisteskind war der multifunktionale Gartentisch Gargantua, der mittlerweile zu einem wahren Designklassiker geworden ist.
- Extremis gelang es schnell, sich eine **solide Position auf dem internationalen Designmarkt** zu sichern. Maßgeblich zu diesem Erfolg beigetragen hat die bis heute sehr beliebte Kombination von Holz und Aluminium.
- Obwohl sich Extremis hauptsächlich auf den **Markt für Außenmöbel konzentriert**, haben sich einige seiner Produkte auch als perfekt für den Innenbereich erwiesen.
- Extremis hat von Anfang an viel **Aufmerksamkeit auf den Export** gelegt. Mit einem Lager in den USA und einer Niederlassung in Japan macht der Export heute **75 % des Gesamtumsatzes** aus.
- Zahlreiche Designs wurden patentiert und beweisen, dass es bei Extremis nicht nur um das Design geht, sondern auch um wahre technologische Innovation. „**Design follows function**“ ist bei Extremis keine leere Worthülse.



Über Extremis

Extremis wurde 1994 von Dirk Wynants gegründet. Die Designmöbelkollektion von Extremis steht für Produkte, die sowohl notwendig als auch nützlich sind. Die Möbel sind „Tools for Togetherness“, die die Bedeutung der menschlichen Interaktion, der intelligenten Problemlösung und der Nachhaltigkeit betonen, um das Leben der Menschen zu verbessern. Extremis hat seinen Hauptsitz in Poperinge, Belgien. Die Designmöbel sind in aller Welt sehr beliebt.

extremis®

Kontaktieren Sie
unsere PR-Abteilung

Marieke Hauspie
+32 57 346020

press@extremis.com

Extremis nv
Couthoflaan 20b
8972 Poperinge
Belgium
+32 57 346020

www.extremis.com